

TEMAS DESTACADOS:

► [Cali: cambios viales, planifique su ruta](#)

► [IA Agéntica: ¿qué es y cómo funciona?](#)

📰 [Google News](#)

■ Proyecto 'Aprender a vivir juntos'

Cali le apuesta a la paz escolar para frenar el bullying con justicia restaurativa



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 2 de Abril, 2025

En Cali, la lucha contra el bullying en las escuelas toma fuerza con una estrategia que pone el diálogo y la reparación en el centro.

A través del proyecto 'Aprender a vivir juntos', la Secretaría de Educación impulsa la mediación escolar y la justicia restaurativa para transformar los conflictos en oportunidades de crecimiento colectivo.

El proyecto se presentó en el evento 'Construyendo Escuelas de Paz – Aportes desde el Enfoque Restaurativo', donde se compartieron experiencias que promueven una cultura de paz.

Durante el encuentro, se explicaron las acciones que ya están en marcha en las instituciones educativas de la ciudad.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Persecución en el sur de Cali terminó con seis capturados, armas incautadas y una caja fuerte recuperada](#)



[Mujer murió en Cali tras procedimiento con biopolímeros en clínica de garaje](#)



[¿Qué cambios vienen para la entrega de medicamentos en Cali? Aquí te lo contamos](#)



[El ministro de Salud lanza ultimátum: sin reforma del sistema de salud, las EPS intervenidas deberán ser liquidadas](#)

La principal: formar a estudiantes y docentes en técnicas de mediación escolar que permitan intervenir de forma constructiva en casos de acoso y violencia.

La iniciativa busca que tanto jóvenes como profesores aprendan a resolver conflictos con base en el diálogo, la escucha activa y la reparación del daño.

De esta manera, Cali construye escuelas de paz que responden a la necesidad urgente de combatir el bullying desde un enfoque educativo y no punitivo.

La mediación escolar como herramienta contra el bullying

El enfoque restaurativo y la mediación escolar no solo reducen los conflictos, también cambian la manera en que las comunidades educativas los entienden.

Esta visión permite identificar las causas del bullying y acompañar a las partes involucradas en un proceso de transformación personal y colectiva.

La subsecretaría de Calidad Educativa, Mónica López Castro, explicó que la idea es consolidar entornos escolares donde la convivencia sea un valor compartido.

Para ello, es clave seguir formando a los actores escolares en habilidades como la empatía, la comunicación asertiva y la resolución pacífica de diferencias.

Además, el evento sirvió como espacio de articulación con otras instituciones.

Representantes de la Gobernación del Valle y expertos académicos compartieron experiencias que refuerzan la apuesta por un modelo restaurativo en las escuelas.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

